



Secrétaire général

NOT-25020  
Distrib. générale

26.09.2025  
Original : FR DE EN

**AUX ÉTATS MEMBRES ET MEMBRES ASSOCIÉS DE L'OTIF  
ET AUX ORGANISATIONS RÉGIONALES AYANT ADHÉRÉ À LA COTIF**

---

**Notification relative aux représentantes et représentants permanents auprès de l'OTIF**

Belgique – Nomination d'un nouveau représentant permanent auprès de l'OTIF

Son Excellence M. Patrick Van Gheel, ambassadeur du Royaume de Belgique auprès de la Confédération suisse et de la Principauté du Liechtenstein, a remis au Secrétaire général de l'OTIF, le 22 septembre 2025, la lettre de cabinet référence P&O3.2/BG/P. Van Gheel l'informant de sa désignation en qualité de représentant permanent de la Belgique auprès de l'OTIF en remplacement de Son Excellence M. Pascal Heyman. Cette lettre était signée par M. Maxime Prévot, vice-premier ministre de Belgique et ministre des affaires étrangères, des affaires européennes et de la coopération au développement.

Aleksandr Kuzmenko  
Secrétaire général

**Copie :**

- **Ambassade du Royaume de Belgique auprès de la Confédération suisse et de la Principauté du Liechtenstein**  
[bern@diplobel.fed.be](mailto:bern@diplobel.fed.be)